

Dia de los muertos

Ce qu'on y fait :

- On installe un autel à la maison avec des photos, des bougies, des fleurs orange (appelées cempasúchil), et parfois des gâteaux ou objets qu'aimait la personne.
- On prépare ou on décore des crânes en sucre appelés calaveras, qui sont tout colorés et souriants.
- Les enfants (et les grands !) se maquillent en squelettes joyeux et portent des costumes traditionnels.

Ce que ça veut dire :

Le Día de los Muertos est une tradition très ancienne, issue des cultures indigènes du Mexique, mélangée ensuite avec la culture chrétienne. Plutôt que de pleurer les défunt, on choisit de leur rendre hommage : on se souvient d'eux, on raconte des histoires, on partage ce qu'ils aimaient, et on leur prépare même un petit coin rien que pour eux.

À faire à la maison :

- Colorier une calavera
- Fabriquer un mini autel avec une photo et une bougie
- Regarder Coco pour mieux comprendre cette jolie tradition



Chaque année, les 1er et 2 novembre, le Mexique se pare de fleurs, de bougies et de visages colorés pour célébrer le Día de los Muertos, la fête des morts. Mais qu'est-ce que c'est exactement, cette fête aux crânes souriants et aux autels fleuris ? Et pourquoi plaît-elle autant aux enfants du monde entier ?

